

WP vom 16.10.09



Bewohner und Angehörige des LWL-Pflegenzentrums „Haus Stadtberge“ haben mit einem gemütlichen Nachmittag den Herbst begrüßt.

„Stadtberge“ begrüßt Herbst

MARSBERG. Mit einem gemütlichen Nachmittag stimmten sich die Bewohner des LWL-Pflegenzentrums „Haus Stadtberge“ auf den Beginn des Herbstes ein. Bei herrlichem Wetter genossen die Senioren mit ihren Angehörigen und vielen Gästen einige unbeschwerte Stunden. Nach einem Wortgottesdienst, den die neue Seelsorgerin Hildegard Himmel gestaltete, begrüßte der Leiter des LWL-Pflegenzentrums Pape, alle Anwesenden. Bei Kaffee, Kuchen und Grillwürstchen gab es Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen, sich auszutauschen und Herbstlieder zu singen.